

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.

RELACIONES LABORALES.

ESTEFFFY DARANY CASTRO.

BENJAMÍN VERA ARAGÓN.

TUXTLA GUTIERRÉZ, CHIAPAS. 04/12/2020

En nuestro país se cuenta con un fondo de pensiones garantizado para cada trabajador que cotice en alguna de los sistemas de seguridad social. Cada empleado cuenta con una cuenta individual en este sistema que se ha denominado como SAR

El Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) fue creado para asegurar que las aportaciones de los trabajadores, patronos y Estado constituyan una pensión viable para el futuro de sus titulares. Al igual que los créditos para a vivienda, son una prestación para empleados fijos.

Sin olvidar mencionar que cada trabajador puede elegir la Afore que le convenga, pues cada una ofrece ventajas en forma de menores comisiones o mayor rendimiento. Si en el plazo de un año no se ha elegido una Afore, el Estado asigna una al trabajador.

A mi parecer, es importante, tratar cada uno de estos puntos, esto es algo que debería llevarse acabo en cada una de las empresas o instituciones gubernamentales, lamentablemente, esto no siempre suele ser así, hay que entender no siempre seremos jóvenes y por ello, es indispensable contar con un medio solvente económico estable, esto con el fin de llevar una vida adulta y de vejez de la manera más tranquila, coherente y saludable posible.

Vivimos en un país tercermundista en el cual los trabajadores de diversas empresas o dependencias de gobierno, pueden trabajar por décadas, sin recibir tan solo la mitad de lo que ellos han dado. El afore es un fondo de ahorros que si bien es bueno, no es algo que realmente les pudiese llegar a ser redituables, dado a que cada institución, se maneja de maneras muy diferentes, en porcentajes, valores netos, salario mínimo, entre otros factores claves. Esto no siempre es así, ya que como

comentaba, son una serie de factores que influyen considerablemente esto, en algún futuro no muy lejano, esto debería mayormente equitativo, para que esto pueda darse a pluralidad y así todos pueden gozar y vivir estable con ello.

